



# Ein Name und umfassende Kompetenz-Rechtsanwaltskanzlei HEUKING mit neuem Markenauftritt

Die Sozietät HEUKING ist seit über 50 Jahren am Markt, seit 34 Jahren in Chemnitz. Nun hat sich die Kanzlei einen frischen Markenauftritt gegeben und den Namen verkürzt.

„Wir treten künftig am Markt mit verkürztem Logo auf und steigern somit die Wahrnehmbarkeit der Marke,“ so Veit Päßler, Standortpartner des Chemnitzer Büros der Kanzlei.

Seit der Gründung der inzwischen auf mehr als 400 Berufsträger gewachsenen Kanzlei im Jahre 1971 durch Hans Günter Heuking und Wolfgang Kühn in Düsseldorf kamen die Namensgeber Hans-Jochem Lüer (Köln) und Ralf J. Wojtek (Hamburg) hinzu. Der Name Heuking Kühn Lüer Wojtek war in den letzten Jahrzehnten eine feste Konstante am Rechtsmarkt.

Die Kanzlei ist in den letzten Jahrzehnten stark gewachsen und mit weiteren Büros in Frankfurt, Berlin, München und Stuttgart an insgesamt 8 Standorten vertreten. In Chemnitz wurde das Büro recht früh, direkt nach der Wende, gegründet und ist bis heute – neben einem Berliner Büro – der einzige Standort im Osten Deutschlands. „Die Namensverkürzung ist der richtige Schritt für einen modernisierten Auftritt am Markt. Unsere Dienstleistung war im-



Gilbert Toepffer, Annemarie Rott und Veit Päßler gehören zum starken Team bei HEUKING in Chemnitz.



Fotos: HEUKING

mer schon so: beste persönliche Beratung ohne Schnörkel, kurz und prägnant, nun wird dies auch im gekürzten Namen seinen Ausdruck finden“, so Annemarie Rott, seit 32 Jahren Partnerin am Standort in Chemnitz.

Der Außenauftritt der Kanzlei lautet künftig HEUKING. Die Kürze und Klarheit des Logos sowie das neue Corporate Design symbolisieren die Ausrichtung der Sozietät: zielorientiert, dynamisch, unternehmerisch. „Ein Name und viele Experten – Ein Name und umfassende Kompetenz“ – das ist HEUKING, sagt Gil-

bert Toepffer, der der Kanzlei ebenfalls als Partner am Chemnitzer Standort seit vielen Jahren angehört.

Die Kanzlei HEUKING berät ihre Mandanten aus der Wirtschaft und dem öffentlichen Bereich in nahezu jedem Rechtsbereich und bietet umfassende Kenntnisse in den klassischen Bereichen wie beispielsweise dem Arbeits- und Gesellschaftsrecht, dem Immobilien- und Vergaberecht, Architekten- und privatem Baurecht, dem Energie- und Markenrecht, aber auch in aktuell wichtiger werdenden Bereichen wie Automotive, Datenschutzrecht, Medizinrecht und Außenwirtschaftsrecht. Auch zu Themen rund um die digitale Transformation steht die Kanzlei ihren Mandanten seit Jahren zur Seite.

Die in Chemnitz tätigen Anwälte von HEUKING sind in hohem Maße spezialisiert. Sie verfügen unter anderem über besondere Expertise im Arbeitsrecht, im Gesellschaftsrecht, im Architekten- und im privatem Baurecht, im Immobilien- und Wirtschaftsrecht sowie im Steuerstrafrecht. Auch wenn es um die Themen Informationstechnologie, Automotive, um Marken- und Wettbewerbsfragen oder das Vergaberecht geht, sind sie erfahrene und kompetente Partner.

Daneben werden die Mandanten im Chemnitzer Büro von HEUKING unter anderem auch im gewerblichen Mietrecht, bei Fragen der Restrukturierung/Sanierung oder im Außenhandelsrecht beraten.

Wichtige Mandanten von HEUKING in Chemnitz sind eine Vielzahl von regional, aber auch überregional und international tätigen Unternehmen, deren Zusammensetzung die Vielfalt und Leistungsfähigkeit der hiesigen Wirtschaft widerspiegelt. Beraten werden aber auch Kommunen und kommunale Zusammenschlüsse.

HEUKING KÜHN LÜER WOJTEK → HEUKING

HEUKING in Sachsen  
Weststraße 16 · 09112 Chemnitz  
0371 38 203-0 · 0371 38 203-100  
chemnitz@heuking.de · www.heuking.de



#### Kompetent vor Ort in Sachsen

Die Kanzlei in Chemnitz ist eine von acht HEUKING-Niederlassungen bundesweit und neben Berlin die einzige in Ostdeutschland.

#### Schwerpunkt der HEUKING-Anwälte in Chemnitz:

- Arbeitsrecht
- Automotive
- Gesellschaftsrecht
- Architekten- und privates Baurecht
- Immobilienrecht
- Informationstechnologie
- Marken- und Wettbewerbsrecht
- Vergaberecht
- Wirtschafts- und Steuerstrafrecht.



#### Modern und breit aufgestellt

In den modernen Kanzleiräumen berät ein Team aus acht Anwältinnen und Anwälten mit viel Erfahrung und breiter Expertise.